

# *Les ministres des Affaires étrangères de l'Inde, de la Chine et de la Russie, se prononcent pour une solution politique à la crise de la Syrie*

---



New Delhi, 11 novembre (RHC-PL)- Les ministres des Affaires étrangères de l'Inde, de la Chine et de la Russie, se sont mis d'accord sur la nécessité de trouver une solution politique à la crise de la Syrie et se sont prononcés pour l'obtention d'une transition pacifique en Afghanistan.

Lors de la douzième rencontre trilatérale à New Delhi, les ministres des affaires étrangères de l'Inde Salman Khurshid, de la Chine Wang Yi, et de Russie, Sergueï Lavrov, ont aussi analysé le développement des négociations multilatérales sur le programme nucléaire iranien.

La troïka a écarté le fait que le conflit syrien puisse se résoudre par la voie militaire ou une intervention étrangère et elle s'est prononcée pour le libre accès des inspecteurs de l'ONU aux entrepôts d'armes chimiques et elle a proposé de tenir sans délai la conférence de Genève Deux, sur le pays arabe.

Les ministres des Affaires étrangères sont d'avis aussi que l'évolution des événements en Afghanistan est essentielle pour la région et ils ont exprimé la volonté de participer activement à la reconstruction du pays centre asiatique pour en faire un État sûr, stable et unifié.

Les ministres des affaires étrangères de l'Inde, de la Chine et de la Russie ont exprimé leur confiance dans le fait que les conversations à Genève entre la nation perse et les six puissances mondiales conduisent à un accord sur la question du programme nucléaire de l'Iran.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/5317-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-linde-de-la-chine-et-de-la-russie-se-prononcent-pour-une-solution-politique-a-la-crise-de-la-syrie>



**Radio Habana Cuba**